
Herr Schwindenhammer erläutert den derzeitigen Sachstand der Konzepterarbeitung und der 
Maßnahmenplanung für den Neuen Markt sowie den Sachstand zur Beschilderung der am 
Neuen Markt ansässigen Unternehmen. Die wesentlichen Inhalte können der Vorlage Ö 8.1.1 
der Einladung entnommen werden.  
 
In der anschließenden Diskussion unterbreiten die Ausschussmitglieder weitere Anmerkungen 
und Anregungen zur Verbesserung der Situation am Neuen Markt. Die Fragen werden im 
Einzelnen in der Sitzung von Herrn Schwindenhammer beantwortet. Die Anregungen sollen bei 
der Konzepterarbeitung berücksichtigt werden. 


